

[opusdei.org](http://opusdei.org)

# Viaje pastoral del Prelado del Opus Dei a Colombia

Transmisión por Canal Cristovision. Reportaje del viaje pastoral del Prelado del Opus Dei a Colombia en agosto de 2015. Domingo 11 de diciembre, 8:30 p.m.

02/12/2016

El reportaje del viaje pastoral del Prelado del Opus Dei a Colombia en agosto de 2015, se emitirá el sábado 3 de Diciembre a las 9:00 p.m. y el

domingo 11 de Diciembre a las 8:30 p.m.

En agosto de 2015, Mons. Javier Echevarría realizó un viaje pastoral que le llevó a la República Dominicana, Trinidad y Tobago y Colombia. En varios momentos expresó que este viaje “*era una necesidad que sentía, porque en el Opus Dei somos familia*”.

En Colombia estuvo del lunes 10 hasta el domingo 16 de agosto, y compartió algunos encuentros de catequesis en Bogotá y en Medellín.

El Prelado en todos sus encuentros públicos y privados recordó la importancia de la familia, la educación de los hijos y ante una pregunta de una espontánea respondió que venir a Colombia era un deseo suyo hace tiempo, que no suponía ningún esfuerzo, pues “*he venido a Colombia a visitar a mi*

*familia*" refiriéndose a los miembros de la Prelatura.

De ese viaje se realizó un reportaje de 30 minutos que recogen momentos entrañables de su estancia en Colombia.

Para la transmisión en vivo puede entrar a la página web <https://www.cristovision.tv/>

Para poder consultar el canal, según el Departamento en el que se encuentre ubicado su lugar de residencia, puede acceder a <https://www.cristovision.tv/coverages>

Para Cundinamarca, por Claro puede sintonizar el canal 45-52

del-prelado-del-opus-dei-a-colombia/

(14/01/2026)